

LA DICTÉE DU TOUR À CHANGÉ

- TEXTE

Vingt-sept kilomètres de contre-la-montre entre Changé et Laval

Comme annoncé, la cinquième étape se déroulera bien en Mayenne, sous la forme d'un contre-la-montre individuel. Au menu, au départ de Changé, vingt-sept kilomètres trois-cents d'exercice en solitaire.

Pour Christian Prudhomme, le directeur du Tour de France, organiser un tel chrono était « la seule manière de casser la litanie des étapes de plaine ». Objectif rempli sur cette cinquième étape qui devrait plaire aux purs rouleurs. Les difficultés du jour sont concentrées sur le premier tiers du parcours. Avec, dès le départ, une première bosse longue de huit-cents mètres dès la sortie de Changé.

Changé accueillera pour la première fois de son histoire une étape du Tour de France. Le 30 juin sera donc un jour historique pour la ville de six mille habitants, mais aussi pour la Mayenne. En effet, après vingt-deux ans d'absence, la Grande Boucle est de retour dans le département.

Dominique Faurie, Ouest-France

- 3 MOTS À ORTHOGRAPHER

1. Guidon
2. Selle
3. Jante

- QUESTION SUBSIDIAIRE

« Quel coureur a remporté le Tour de France 2020 ? »

Réponse : Tadej Pogacar